

conservas. Los familiares mas cercanos les ofrecen enormes y ricas tortadas realizadas de forma artesanal, cada una de ellas decorada con estilo propio. Tras la recolecta, realizada durante toda la mañana, la fiesta se centró en el pabellón municipal donde se encontraban expuestos en grandes estanterías todos los donativos recogidos. Por la tarde aquello se llenó de numerosos vecinos del pueblo quienes además de curiosear todo lo que había expuesto allí, participaron de la fiesta ya que los padres y madres de los "quintos" obsequiaron con un trozo de tortada a cada visitante.

#### **La Plataforma antiabocador de Residus RTP al Povet.com.**

**El passat dissabte 11, va tindre lloc a La Salzadella una xerrada tractant el tema dels residus tòxics i peril·losos al maestrat.**

Povet.com

Redacció 19/03/2006

L'equip de govern municipal ha donat via lliure a la instal·lació d'un abocador de residus industrials, dels quals es calcula que entraran unes 170.000 tones a l'any de residus, dels quals 35.000 tones seran de tòxics i peril·losos.

La plataforma antiabocador va convocar la xerrada, a la qual van acudir vora 400 persones, i en la qual a part de les explicacions del físic, la plataforma va explicar a la gent: en quin punt es troba la tramitació del expedient per a la instal·lació, i que als pobles de l'interior només porten el que no volen a les capitals, i que no s'expliquen com pot ser possible que a Alacant, només hi haja una abocador d'este tipus, a Calència un altre i de sobte a la provincia de Castelló en vagen tres, un a Fanzara, un a Les Coves i un altre a La Salzadella. Ens porten els residus on no hi ha industria, i pot impedir un desenvolupament del turisme d'interior, de la venda de l'oli del maestrat, de la cirera de La Salzadella, etc.

La Plataforma va comentar la nula informació que està donant l'equip de govern, i els impediments que està fent per a minvar les actuacions de la plataforma; com per exemple la negació a fer pregons informatius de la xerrada fins que no es va presentar per escrit.

També es van queixar que l'alcalde de Sant Mateu ni per escrit va deixar fer pregons, ja que allí també es va demanar per que es un tema que afecta a la comarca.

Van comentar que es faran xerrades per tot el Maestrat i que el Diumenge 12-3-06 es faria una marxa a peu des de les Coves de Vinromà fins al abocador de les Coves.

La marxa de Diumenge va congrega, quasi 800 persones, en un dia el qual la germanor i les inquietuts front a estos projectes.

**Periodico Mediterraneo**  
**El alcalde suspende otro pleno sobre la residencia**  
**ALBELLA (05/05/2006)**

El alcalde popular de les Coves, Miguel Zaragoza, suspendió ayer una sesión plenaria por segunda vez consecutiva, en poco más de dos semanas. En el plenario de ayer se debía debatir la devolución de 270.445,44 euros relativa a la donación de los hermanos Folch-Traver para construir una residencia de la tercera edad. Al comienzo, Zaragoza leyó un informe contrario a esta solicitud y, al terminar, no dio opción a la oposición a formular réplica alguna, dando por concluido el pleno. Al propio tiempo, el alcalde hizo desalojar la sala en el momento en que el grupo socialista quería leer una carta de los patrocinadores a los presentes, una vez finalizado el pleno, ya que no tuvo opción durante la sesión.

#### **Mediterraneo** **LES COVES**

**El alcalde suspende un pleno "por estrategia"**

\* J. A. ALBELLA (13/04/2006)

El alcalde de les Coves de Vinromà, el popular Miguel Zaragoza, ha acabado suspendiendo el pleno extraordinario, convocado a petición del grupo socialista, en el que el único orden del día era la aprobación o no de la devolución de 270.445 euros que donaron los hermanos Folch Traver en julio del 2003 para la habilitación de un centro geriátrico o una residencia destinada a la tercera edad. El PSOE considera que la cantidad debe ser devuelta porque el proyecto al que estaba destinada "ha sido desestimado por el actual equipo de gobierno y se está realizando un centro de día, por lo que se ha incumplido el compromiso al que se llegó con la familia". Los socialistas aseguran que la suspensión es "una estrategia política del alcalde, ya que no contaba con el apoyo de un concejal de su grupo". Por su parte, Zaragoza afirmó ayer que la decisión se tomó "por no haber presentado en el expediente del pleno la documentación relativa al punto del orden del día que se trataba".

#### **LES COVES DE VINROMÀ**

Por el Tribunal Superior de lo Contencioso-Administrativo número UNO de Castellón, se ha admitido a trámite Recurso Contencioso Administrativo, con número 1 2006 0104 interpuesto por los concejales del Grupo Municipal Socialista contra la desestimación por silencio al recurso de reposición interpuesto contra la convocatoria extraordinaria y urgente de un pleno en fecha doce de septiembre. En cumplimiento de lo que establece el artículo 49 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa se hace público para que quienes se consideren interesados puedan personarse como demandados en el Tribunal y Procedimiento citados en el plazo de NUEVE días.

Les Coves de Vinromà 27 de marzo de 2006.— el Alcalde, Miguel Zaragoza Muñoz.